
Ｑ1

ＷＥＢアンケート回答率

配付枚数 回答数 回答率

397 129 32.49%

81 34 41.98%

12 8 66.67%

490 171 34.90%

❸中学２年生保護者・中学校教職員・中学校学校評議員用ＷＥＢ
アンケート調査集計結果

　お配りした「WEBアンケート調査へのご協力のお願い」文書の右上に

ある数字をご入力ください。

中学２年生の保護者

教職員

学校評議員

※２重回答などを防止するために依頼文書に記載してある数字の入力をしていただ

くための設問です。

全　体
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Ｑ２ 　今後、少子化の進行により小規模な中学校が増えることが予想されま

すが、子どもたち（中学生）にとって１学年あたりどの程度の学級数

（クラス数）が望ましいと思われますか。１つ選んでお答えください。

①１学級（複式

学級も含む）

1.6%

②２～３学級

34.1%

③４～６学級

58.1%

④７～９学級

6.2%

中学２年生の保護者

②２～３学級

26.5%

③４～６学級

73.5%

教職員

②２～３学級

50.0%
③４～６学級

50.0%

学校評議員
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Ｑ３ 　Q２の回答の理由をお聞かせください（複数選択可）。

①生徒一人ひとりに目が届き、きめ細かな指導が行われる。

②学年を超えた友達ができやすい。

③同じ生徒でずっと同じクラスですごせ、生徒同士が親密になれる。

④学習活動や学校行事等において、生徒一人ひとりの活躍や登場の機会が多くなる。

⑤様々な個性を持つ友達と触れ合える。

⑥クラス替えがあり、たくさんの友達ができる。

⑦運動会や学習発表会等の学校行事が盛り上がる。

⑧部活動の選択肢が増える。

⑨特にない。

（１）回答者別集計（回答数）

47

72

86

71

43

3

8

61

0 20 40 60 80 100

⑨

⑧

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

中学２年生の保護者

16

30

22

20

13

4

2

11

0 20 40 60 80 100

⑨

⑧

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

教職員

7

4

6

4

5

1

1

3

0 20 40 60 80 100

⑨

⑧

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

学校評議員
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Ｑ３ 　Q２の回答の理由をお聞かせください（複数選択可）。

①生徒一人ひとりに目が届き、きめ細かな指導が行われる。

②学年を超えた友達ができやすい。

③同じ生徒でずっと同じクラスですごせ、生徒同士が親密になれる。

④学習活動や学校行事等において、生徒一人ひとりの活躍や登場の機会が多くなる。

⑤様々な個性を持つ友達と触れ合える。

⑥クラス替えがあり、たくさんの友達ができる。

⑦運動会や学習発表会等の学校行事が盛り上がる。

⑧部活動の選択肢が増える。

⑨特にない。

（２）Ｑ2での回答別集計（回答数）

1

1

1

1

0 20 40 60 80 100

⑨
⑧
⑦
⑥
⑤
④
③
②
①

Ｑ２で「①１学級」と回答した方

13

26

34

20

21

4

3

38

0 20 40 60 80 100

⑨
⑧
⑦
⑥
⑤
④
③
②
①

Ｑ２で「②２～３学級」と回答した方

54

76

77

70

36

3

6

30

0 20 40 60 80 100

⑨
⑧
⑦
⑥
⑤
④
③
②
①

Ｑ２で「③４～６学級」と回答した方

3

4

3

5

3

1

6

0 20 40 60 80 100

⑨
⑧
⑦
⑥
⑤
④
③
②
①

Ｑ２で「④７～９学級」と回答した方

0

⑨
⑧
⑦
⑥
⑤
④
③
②
①

Ｑ２で「⑤１０学級以上」と回答した方
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Ｑ４ 　中学校の１学級の生徒数はどの程度が望ましいと思われますか。１つ

選んでお答えください。

②２０人程度

24.0%

③３０人程度

73.6%

④４０人程度

2.3%

中学２年生の保護者

②２０人程度

32.4%

③３０人程度

67.6%

教職員

②２０人程度

12.5%

③３０人程度

87.5%

学校評議員
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Ｑ５ 　Q４の回答の理由をお聞かせください（複数選択可）。

①生徒一人ひとりに目が届き、きめ細かな指導が行われる。

②学習活動や学校行事等において、生徒一人ひとりの活躍や登場の機会が多くなる。

③様々な個性を持つ友達と触れ合える。

④協調性を養う機会に恵まれる。

⑤運動会や学習発表会等の学校行事が盛り上がる。

⑥部活動の選択肢が増える。

⑦特にない。

（１）回答者別集計（回答数）

1

9

28

51

42

47

93

0 20 40 60 80 100

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

中学２年生の保護者

2

12

13

10

18

25

0 20 40 60 80 100

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

教職員

2

4

2

2

7

5

0 20 40 60 80 100

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

学校評議員
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Ｑ５ 　Q４の回答の理由をお聞かせください（複数選択可）。

①生徒一人ひとりに目が届き、きめ細かな指導が行われる。

②学習活動や学校行事等において、生徒一人ひとりの活躍や登場の機会が多くなる。

③様々な個性を持つ友達と触れ合える。

④協調性を養う機会に恵まれる。

⑤運動会や学習発表会等の学校行事が盛り上がる。

⑥部活動の選択肢が増える。

⑦特にない。

（２）Ｑ４での回答別集計（回答数）

0

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

Ｑ４で「①１０人程度」と回答した方

1

13

40

59

48

48

81

0 20 40 60 80 100

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

Ｑ４で「③３０人程度」と回答した方

3

3

3

0 20 40 60 80 100

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

Ｑ４で「④４０人程度」と回答した方

1

4

3

24

42

0 20 40 60 80 100

⑦

⑥

⑤

④

③

②

①

Ｑ４で「②２０人程度」と回答した方
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Ｑ６ 　中学生の片道の通学時間は、どのくらいの時間までが許容範囲だと思

いますか。１つ選んでお答えください。

①１５分まで

18.6%

②３０分まで

72.1%

③４５分まで

8.5%

④４５分以上

0.8%

中学２年生の保護者

②３０分まで

97.1%

③４５分まで

2.9%

教職員

②３０分まで

75.0%

③４５分まで

25.0%

学校評議員
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Ｑ７

①住所から近い場所にある学校への通学を認める。

②バスなどの公共交通機関の利用を認める。

③スクールバスを運行する。

④自転車の利用を認める。

⑤徒歩で構わない。

（１）回答者別集計（回答数）

　Q６でお答えいただいた通学時間の範囲で子どもたちが通学をするため

に、どのような配慮が必要だと思いますか（複数選択可）。

5

98

62

38

96

0 20 40 60 80 100 120

⑤

④

③

②

①

中学２年生の保護者

6

28

10

16

22

0 20 40 60 80 100 120

⑤

④

③

②

①

教職員

2

4

4

1

4

0 20 40 60 80 100 120

⑤

④

③

②

①

学校評議員
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Ｑ７

①住所から近い場所にある学校への通学を認める。

②バスなどの公共交通機関の利用を認める。

③スクールバスを運行する。

④自転車の利用を認める。

⑤徒歩で構わない。

（２）Ｑ６での回答別集計（回答数）

　Q６でお答えいただいた通学時間の範囲で子どもたちが通学をするため

に、どのような配慮が必要だと思いますか（複数選択可）。

13

9

7

19

0 20 40 60 80 100 120

⑤

④

③

②

①

Ｑ６で「①１５分まで」と回答した方

11

105

57

42

93

0 20 40 60 80 100 120

⑤

④

③

②

①

Ｑ６で「②３０分まで」と回答した方

2

11

10

5

9

0 20 40 60 80 100 120

⑤

④

③

②

①

Ｑ６で「③４５分まで」と回答した方

1

1

1

0 20 40 60 80 100 120

⑤

④

③

②

①

Ｑ６で「④４５分以上」と回答した方
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Ｑ８ 　少子化の影響で生徒数が減少しており、今後もその傾向が続くと予測

されています。学校の統廃合も選択肢のひとつとして考えられますが、

あなたの考えに一番近いものを１つだけ選んでお答えください。

①積極的に統廃

合を検討すべき。

14.7%

②生徒数が減少し続ける状況にお

いては、統廃合もやむを得ない。

70.5%

③生徒数が減少し

ても統廃合をすべ

きではない。

7.0%

④どちらとも言えない。

7.8%

中学２年生の保護者

①積極的に統廃

合を検討すべき。

14.7%

②生徒数が減少し続ける状況にお

いては、統廃合もやむを得ない。

79.4%

③生徒数が減少し

ても統廃合をすべ

きではない。

2.9%

④どちらとも言えない。

2.9%

教職員

①積極的に統廃

合を検討すべき。

25.0%

②生徒数が減少し続ける状況にお

いては、統廃合もやむを得ない。

75.0%

学校評議員
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Ｑ９ 　学校施設の老朽化が進行している状況において、限られた財源の中で

学校施設の安全を確保するとともに、未来の教育活動に対応できるよう

教育環境を充実させていくためには、どのような考え方で建て替え（改

築）を進める必要があると思いますか。あなたの考えに一番近いものを

１つだけ選んでお答えください。

①町民の負担が増

えても、すべての学

校を建て替える。

0.8%

②地域ごとに

建て替える学

校を決めて、

重点的に投資

して建て替え

る。

12.4%

③学校の統廃合を検

討し、統合先となった

学校を優先的に建て替

える。

63.6%

④建て替え

は行わず、

町民の負担

が増えない

範囲で、改

修できる箇

所だけ改修

する。

20.2%

⑤その他

（次の質問

へ）

3.1%

中学２年生の保護者

①町民の負担が増え

ても、すべての学校

を建て替える。

14.7%

②地域ごとに

建て替える学

校を決めて、

重点的に投資

して建て替え

る。

17.6%

③学校の統廃合を検

討し、統合先となった

学校を優先的に建て

替える。

50.0%

④建て替え

は行わず、

町民の負担

が増えない

範囲で、改

修できる箇

所だけ改修

する。

14.7%

⑤その他（次

の質問へ）

2.9%

教職員

①町民の負担が増

えても、すべての学

校を建て替える。

12.5%

②地域ごとに

建て替える学

校を決めて、

重点的に投資

して建て替え

る。

25.0%

③学校の統廃合を検

討し、統合先となった

学校を優先的に建て替

える。

50.0%

④建て替え

は行わず、

町民の負担

が増えない

範囲で、改

修できる箇

所だけ改修

する。

12.5%

学校評議員
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Ｑ１０

クラス数・生徒数について

通学について

学校の統廃合について

学校施設の建て替え（改築）について

・Q6の回答は自転車で30分以内として考えました。

・杉戸中と広島中が近く、杉戸の端っこに住む人には中学に通うのが遠すぎる。

・学校の校舎や体育館は、子供たちの教育に不可欠な施設でもありますが、万が一

に災害が起きた時は、地域の町民の避難所となる、貴重な拠点となる場所だと思い

ます。老朽化は、積極的に改修するべきと考えます。また、冷暖房施設も充実させ

ることも命をまもる意味で大切だと思います。子供の為だけではなく、みんなの学

校として、負担が増えるとしても、学校施設の改修や設備投資は必要なことだと思

います。

・空いている建物など、リノベーションなど考慮してみる。

・子どもが安全に生活出来る環境ならば、改修したほうが良いと思います。でも、

毎年毎年改修するような建物ならば、費用がかさむので、その場合は、建て替えを

するべきだと思います。

・近くに学校があるよう、小中一貫の学校をつくり、距離や規模を適正化してほし

い。

・地区の状況に合わせて、統廃合を進めてほしい。小中学校を一緒にし、スクール

バスを運行してほしい。

・統廃合を積極的に行いスクールバスを活用してください。

・中学校3校については、地理的にも、学区割りの見直しを行うことで、存続が望

ましいと考えます。

・40人の生徒だと人数が多すぎて、指導が行き渡らない。担任も大変ですし、子供

達に目が届かない。結果、子供達のためにならない。クラス人数は特別支援学級の

子は入れないが、一緒に過ごす時もあるのだから、その子達の人数も鑑みるべき。

・生徒は、複数の学校から集まり、大人数の中でもまれ、いろいろな経験をした方

がよいと思います。

・クラスを減らして1クラスあたりの人数を増やすのは反対です。

　Q９で「その他」を選択した方はご記入ください。また、このアンケー

トを通して感じたことがあればご記入ください。
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その他

・統廃合の問題と共に教育力の向上という視点でこの課題に取り組んで頂きたいと

思います。

・安心して小学校、中学校に子どもを通わせる事ができて、とても感謝しておりま

す。子どもも、学校が大好きで、喜んで通っております。

・体育館の床に穴が空いている。体育館が全体的に暗い。

・町の財源を確保できるように企業誘致やショッピングモール誘致などをして町民

の負担だけに頼らないようにしてほしいと思う町民の負担には限界がある。教育の

充実はもちろん必要である未来を担う子供たちなのだからいろいろな面で投資はし

てほしいと思う

・生徒数の少ない学校でやりたい部活がなく他校でやりたくても、地域外からの人

数枠が狭すぎて、漏れた子供たちの話をよく聞きます。もっと、自由にやりたい事

をやりたい場所で、学校を選べることがあっても良いのではないでしょうか。

・東中2年の長男は地域格差や疎外感を感じている。保護者としては、学習意欲の

低下と内向的な傾向が強くなっていることを懸念している。
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